



Stadt Halle (Saale)
Geschäftsbereich Stadtentwicklung und Umwelt

04. Mai 2022

Beschlusskontrolle aus der Sitzung des Ausschusses für Klimaschutz, Umwelt und Ordnung am 14.04.2022

Anfrage des Stadtrates Herrn Aldag, Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN zu Baumfällungen in der Geiststraße

TOP:

Antwort der Verwaltung:

Herr Aldag fragte, weshalb zwei Rosskastanien außerhalb der Fällperiode am sogenannten Chamäleon-Brunnen in der Geiststraße gefällt wurden.

Die Planungen für den Ersatzneubau der Fernwärmetrasse FWS-62/3LANG/23.05 liefen bereits seit 2019/2020. Auf Grund der Bestandslage vorhandener Leitungstrassen im Bereich Breite Straße/Geiststraße ließen sich die erforderlichen Neubaumaßnahmen leider nicht ohne Eingriff in den Baumbestand realisieren. Die notwendigen Eingriffsmaßnahmen sollten daher in einem engen zeitlichen Zusammenhang mit der Baumaßnahme selbst stehen.

Der Antrag auf Baumfällgenehmigung wurde am 10.02.2022 gestellt. Die Genehmigung wurde am 24.02.2022 erteilt, so dass die Ausführung erst ab März 2022 realisiert werden konnte.

René Rebenstorf
Beigeordneter